

## AUTORIZACIÓN GENERAL DE DATOS PERSONALES Y USO DE LA IMAGEN

PERSONA INTERESADA	
Nombre y apellidos:	DNI, NIF, NIE:

Autorizo expresamente a Protección Civil de Alcalá de Henares a lo siguiente:

### Datos personales

Tratamiento de mis datos personales para el adecuado funcionamiento de la organización en pro del buen servicio y para el tratamiento estadístico con fines de investigación y divulgación.

Por su parte Protección Civil se compromete a cuidar de la confidencialidad y secreto de los datos, a no cederlos ni venderlos ni permitir el acceso por parte de terceros, salvo en los casos que contempla la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales y las leyes, decretos y demás normativa que regulan el voluntariado en nuestro ámbito. Así mismo, se le informa de su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición a/de sus datos.

### Uso de imagen

Obtener mi imagen en el desarrollo de las actividades relacionadas con Protección Civil y a utilizarla en cualquier tipo de formato y/o medio de difusión (papel, web, comunicaciones, vídeo, etc.) de acuerdo con los fines de divulgación social. Igualmente renuncio a pedir cualquier tipo de responsabilidad civil o penal por el mencionado uso por la presente aquí explícitamente consentida.

El abajo firmante se hace responsable frente a Protección Civil y frente a terceros de cualquier daño que pudiera derivarse para unos u otros del incumplimiento de los compromisos anteriores y resarcirá al mismo de las indemnizaciones, sanciones o reclamaciones que éste se vea obligado a satisfacer como consecuencia de dicho incumplimiento.

Y para que surta plenos efectos, firmo la presente declaración:

En \_\_\_\_\_, a \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_ de 20\_\_\_\_ FIRMA:

### Protección de datos de carácter personal: INFORMACIÓN BÁSICA

Los datos de carácter personal recabados, serán tratados por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares como responsable e incorporados al tratamiento "Voluntarios de Protección Civil", cuya finalidad es la Gestión de los recursos humanos (voluntarios) de Protección Civil del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, como equipo de respuesta, para proteger a las personas y bienes ante situaciones de emergencias y catástrofes originadas por causas naturales o derivadas de la acción humana, sea accidental o intencionada. La base jurídica de legitimación para el tratamiento de los datos personales radica en el consentimiento para uno o varios fines específicos (imagen); en el cumplimiento de obligación legal aplicable; y, en el cumplimiento de una misión realizada en interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos al responsable del tratamiento. No se prevén transferencias internacionales de datos y sólo se llevarán a cabo las comunicaciones legalmente establecidas: a otros órganos de la Administración Local. Los datos se conservarán mientras se mantenga la relación entre interesado y Protección Civil del Ayuntamiento, y al finalizar la misma, los datos se mantendrán en el sistema durante los plazos legalmente previstos para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de datos. Usted podrá ejercitar los derechos de Acceso, Rectificación, Limitación del tratamiento, Supresión o, en su caso, Oposición, conforme a la información disponible en la Política de Privacidad <https://www.ayto-alcaladehenares.es/politica-de-privacidad/> ante el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Plaza de Cervantes, 12 28801 Alcalá de Henares o en la dirección de correo [dpd@ayto-alcaladehenares.es](mailto:dpd@ayto-alcaladehenares.es).